

あれ  
これ

# 町政を問う

質問者



松本一二美議員

は、飲料水を2465トン蓄える能力があり、災害時には当該エリアで応急給水が約2週間可能ですが。3ブロック施設が全部完成すれば、災害時には町全体で応急給水が約3週間可能になります。

災害時の応急活動協定は交わしていくませんが今後検討していきます。

当初、町ではオーバーブリッジの設置とあわせ既存の右折レーン延長計画書を作成し、国土交通省の工事計画の承認を得ました。

それに伴う中央分離帯の改変はできない」と決定されました。伊予署も慢性的な渋滞とは考えておらず、現状ではオーバーブリッジ利用をお願いするよう対策をしています。

**答** オーバーブリッジの利用誘導で対応します

●その他質問  
☆政権交代時代の運営基盤について、影響への考慮と対応  
☆滞納者への取り組み  
☆がん対策無料クーポン事業の取り組みについて

# 災害時、松前の水は大丈夫？

## A 応急活動協定を検討します

災害時  
一番重要なのが  
命を守ること。次に命  
をつなぐ水の確保が大事。  
災害時、水管に影響  
が出た場合の対策は。

**答**  
**伊賀上上下水道課長**

なせこのような国道沿  
滯を見越しての対策を取  
らなかつたのか。緊急対  
策が必要。

A black and white illustration of a happy family. On the left, a woman sits in a chair, smiling and holding a small child who is also smiling. In the center, a man in a suit is pushing a wheelchair containing another young child. The man has a surprised or excited expression. To the right, a young girl in a dress is running towards the viewer, carrying a large backpack. The background features stylized buildings and a smiling sun.

高齢者大学など  
対応します

問 最近は台風の大  
型化など、災害を

**問** 国道(エミフルまさき側)  
**右折レーンの伸長を**

## 問 電動車いすの 安全教室の実施を